
Cet article fait partie du dossier:

Découvrez les résultats des ChampYons 2024
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ChampYons 2024 : les lauréats en�n
dévoilés !
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Dans le cadre des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024 (JOP), les Yvelines vont

accueillir 10 disciplines. Une occasion unique pour le Département de mettre en avant ses

sportifs de haut niveau et les valeurs qu’ils représentent.



  

SOLIDARITÉ  ECO & EMPLOI  CADRE DE VIE SPORTS CULTURE

PATRIMOINE JOP 2024 DOSSIERS AGENDA 

https://www.yvelines-infos.fr/champyons-2024-les-laureats-enfin-devoiles/
https://www.yvelines-infos.fr/champyons-2024-les-laureats-enfin-devoiles/
https://www.yvelines-infos.fr/auteurs/jbencivengo-meunier/
https://fr-fr.facebook.com/Yvelines.78/
https://twitter.com/les_yvelines
https://www.youtube.com/user/YvelinesCG78
https://www.yvelines-infos.fr/
https://www.yvelines-infos.fr/
https://www.yvelines-infos.fr/thematique/solidarite/
https://www.yvelines-infos.fr/thematique/economie-insertion/
https://www.yvelines-infos.fr/thematique/cadre-de-vie/
https://www.yvelines-infos.fr/thematique/sports/
https://www.yvelines-infos.fr/thematique/loisirs/
https://www.yvelines-infos.fr/thematique/histoire-patrimoine/
https://www.yvelines-infos.fr/thematique/jop-2024/
https://www.yvelines-infos.fr/dossiers/
https://www.yvelines-infos.fr/agenda/


ChampYons 2024 : c’est le nom du dispositif mis en place par le Département. 15 sportifs de haut

niveau ont été sélectionnés a�n qu’ils partagent leur projet sportif, et leurs expériences auprès

des publics pour lesquels le Département s’engage. Les voici en�n dévoilés :

Quitterie Le Naour, 22 ans, est hockeyeuse sur gazon. Elle est membre de l’équipe de

France quali�ée pour les JO 2024 ;

Kristelle Congi, 30 ans, est triathlète. Elle est championne de France Elites 2022, vainqueur

de la Coupe d’Europe 2022, 2  et 3  sur la Coupe continentale 2022 ;

Pauline Deroulède, 33 ans, pratique le Para tennis. Elle est Championne de France 2021 et

2022, elle a également participé à l’US Open 2022 ;

Quentin Lafargue, 33 ans, pratique le cyclisme sur piste. Il est Champion du Monde du KM

2019, champion d’Europe du KM 2019 et champion d’Europe de poursuite par équipes 2022 ;

Jeanne Le Pêcheur, 21 ans, pratique le para cyclisme. Elle est 3  des Championnats de

France de course en ligne 2022, 3  des Championnats de France de chrono ;
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Les ChampYons 2024 réunis© Nicolas Dubois

Djibril El Mouden, 21 ans, pratique le Breakdance. Vainqueur du Battle Block Party Terre

de Jeux 2022, Top 5 du Battle of The Year 2022, vainqueur du Battle Humanitaria 2023 ;

Christopher Six, 38 ans, pratique l’Equitation. Médaillé de bronze par équipes aux JO de

Tokyo, 7  des JO de Tokyo en individuel, Champion de France Pro élites 2021, vainqueur du

circuit Grand National 2021 par équipes ;

Jérémy Rozier, 32 ans, est arbitre international de Rugby. Il a participé à deux coupes du

monde de rugby à 7 en 2018 et 2022. Sélectionné pour les JO de Tokyo, il n’y participe

�nalement pas pour cause de blessure, mais sera aux JO de Paris 2024 ;

Alex Portal, 21 ans, pratique la Natation. Il est médaillé d’argent au 200 m 4 nages des Jeux

Paralympiques de Tokyo et médaillé de bronze au 400 m nage libre des Jeux Paralympiques

de Tokyo ;

Guillaume Chaine, 37 ans, est judoka. Il est Champion olympique par équipes à Tokyo en

2020, Champion d’Europe par équipes et Vice-Champion du Monde par équipes ;

Salya Lefoulon, 22 ans, est kayakiste. Elle est 5  des championnats du Monde

universitaires, 10 fois Championne de France depuis 2019 et 9  des Championnats de France

Elites 2022 ;

Wassila Lkhadiri, 28 ans, est boxeuse. Elle est 3  des Championnats du Monde 2023, 3  des

Championnats d’Europe 2019, Championne de France Seniors 2019 et actuelle n ° 1 française

des – 50 kg ;

Lucie Hautière, 23 ans, pratique le Para tennis de table. Elle est arrivée aux ¼ de �nale aux

Championnats du Monde de double mixte en 2022, en 1/8  de �nale aux Championnats du

Monde de simple en 2022, a été vainqueur de 6 tournois internationaux en 2022 ;

Rima Ayadi, 34 ans, est boxeuse. Elle est Championne de France en catégorie Pro 2021,

Championne WBA Continentale, Top 3 au classement mondial WBA ;

Agathe Laisné, 24 ans, est golfeuse. Elle est Top 60 (passage du CUT) sur un Majeur à Evian,

16  d’une compétition en Division 1 mondiale, vainqueur d’un tournoi sur la Division 2

américaine.
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Article Suivant

Christopher Six, 38 ans, pratique l’Equitation. Il est médaillé de bronze par

équipes aux JO de Tokyo, 7e des JO de Tokyo en individuel, Champion de France

Pro élites 2021, vainqueur du circuit Grand National 2021 par équipes © N.

Duprey / CD78
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ChampYons 2024 : leurs résultats de janvier 2024 !1.

ChampYons 2024 : les lauréats en�n dévoilés !2.

ChampYons 2024 : leurs résultats de l’été !3.

ChampYons 2024 : leurs résultats de septembre 2023 !4.

ChampYons 2024 : leurs résultats d’octobre 2023 !5.

ChampYons 2024 : leurs résultats de novembre 2023 !6.
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Les Yvelines, terre de rugby

Voir le sommaire

Jérémy Rozier : « J’ai voulu être
arbitre pour devenir un meilleur
joueur »

Sandrine GAYET

6 septembre 2023
  Twitter  Facebook  Google +

Jérémy Rozier est devenu arbitre en Top 14. Il sera présent en zones techniques comme

arbitre remplaçant et de touche durant la Coupe du monde de rugby et arbitrera aux Jeux

Olympiques 2024, en tant qu’international. Une nouvelle étape pour ce licencié du Plaisir

Rugby Club qui a gravi tous les échelons et dirige la section sportive rugby du collège

Guillaume-Apollinaire à Plaisir.
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Jérémy Rozier est devenu arbitre en Top 14. Il sera présent en zones techniques comme arbitre remplaçant

et de touche durant la Coupe du monde de rugby et arbitrera aux Jeux Olympiques 2024, en tant

qu’international. Une nouvelle étape pour ce licencié du Plaisir Rugby Club.

©Sandrine Gayet/CD78

Pendant la Coupe du Monde de rugby, les « Crouch, bind, set !» (Flexion, liez, jeu, en français

rugbystique) lancés par les arbitres vont résonner dans les stades avant chaque mêlée.

A quelques mois du coup d’envoi, Jérémy Rozier, 32 ans, peau�ne son anglais et se prépare

physiquement et mentalement. « Je joue moins au rugby en ce moment car j’essaie de préserver

mon corps pour éviter les blessures. Je ne veux pas rater cette Coupe du monde !», explique

Jérémy.

Cet auvergnat de naissance, installé depuis six ans dans les Yvelines, a démarré le rugby à cinq

ans. Ce fut un vrai coup de foudre pour le ballon ovale.

Celui qui est retenu dans le dispositif « ChampYon » du Département des Yvelines, a rejoint très

jeune le Rugby Clermont La Plaine. Il va jouer dans plusieurs postes : demi de mêlée, trois-quarts

centre et demi d’ouverture. Au fur et à mesure de ses progressions au jeu, l’envie de passer au

sif�et le taraude.

https://www.yvelines-infos.fr/champyons-2024-les-laureats-enfin-devoiles/


Le respect, du terrain aux tribunes
Lui qui enseigne au collège, ne lâche rien sur les valeurs cardinales du rugby : le respect, la

connaissance de la règle et le suivi des consignes.

, insiste le coach.

Durant un match, il y a beaucoup d’affrontements, de contacts rudes, de combats, « mais chacun

doit rester loyal. Cela est aussi vrai pour les joueurs d’une même équipe, qu’envers les adversaires

et les arbitres. Même après le coup de sif�et �nal, le respect est encore présent, sur le terrain et

dans les tribunes de spectateurs. La convivialité est aussi une dimension importante dans ce

sport…on connaît tous les « troisièmes mi-temps !», sourit-il.

« Au départ, je voulais être arbitre pour devenir

un meilleur joueur. Ainsi, entre 16 et 25 ans,

j’étais à la fois joueur et arbitre. A 19 ans j’ai été

désigné lauréat au concours du meilleur jeune

arbitre. J’ai continué de jouer avant de basculer

complètement dans l’arbitrage : d’abord en

rugby à 7 au niveau européen, puis à XV et

maintenant en Top 14 ».



« Ce que l’on apprend en rugby, ce que l’on

transmet aux jeunes joueurs, c’est hyper

important. Ce sont des valeurs qui les suivront

durant toute leur vie de citoyen »





Jérémy Rozier à l’entraînement des collégiens de la section sportive de Rugby, collège Guillaume

Apollinaire. ©Sandrine Gayet/CD78

L’enjeu de la relation avec l’arbitre
Pour Jérémy Rozier, l’arbitrage est par conséquent une excellente école pour la pratique du

rugby. Ce qu’il enseigne d’ailleurs aux collégiens de la section rugby du collège Guillaume-

Apollinaire de Plaisir.

Il souhaite bien sûr voir l’équipe de France brandir le trophée Webb Ellis du vainqueur de la Coupe

du monde. Ensuite, cap sur les Jeux Olympiques et les épreuves de rugby.

« Le rugby est un sport qui comporte

énormément de règles souvent compliquées.

Plus on maîtrise la règle, plus on va maîtriser sa

relation avec l’arbitre et donc maîtriser son

match. Le joueur n’aura pas d’incertitude et

pourra se concentrer sur l’action, gagner en

lucidité ».



https://www.yvelines-infos.fr/la-coupe-du-monde-de-rugby-en-exclusivite-a-versailles/


Article Précédent

Article Suivant

Cet article fait partie du dossier:

Les Yvelines, terre de rugby

4/9

« Cette année va être très dense sportivement

et magique rugbystiquement » se réjouit

Jérémy Rozier.


Rugby : des entraînements des Tongiens et des Gallois ouverts au public1.

Le rugby yvelinois en plein essor2.

Les Yvelines, terre de rugby3.

Jérémy Rozier : « J’ai voulu être arbitre pour devenir un meilleur joueur »4.

Au collège, le rugby développe l’esprit d’entraide, de respect et de solidarité5.

La coupe du monde de rugby en exclusivité à Versailles6.

Coupe du Monde de rugby 2023 : les Gallois à Versailles7.

Les bienfaits du rugby sur la santé8.

Jérémy Rozier transmet sa passion du rugby aux collégiens de Plaisir9.
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Lucie Hautière, bel espoir du
paratennis de table

SandrineGAYET

9 novembre 2023
  Twitter  Facebook  Google +

Le Vélodrome accueille le tournoi international handisport de tennis de table du 9 au 12

novembre. Plus de 400 pongistes mondiaux sont présents pour ce rendez-vous quali�catif pour

Paris 2024. Parmi les athlètes, il y a Lucie Hautière que le Département soutient via le dispositif

ChampYons 2024. Portrait de cette championne hyper sympathique, réalisé avec Maria Nkélé.
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Lucie Hautière, championne de Para Tennis de table. Photo Nicolas Dubois

L’athlète de 23 ans licenciée au SQY Ping de Voisins-le-Bretonneux, se décrit volontiers comme «

sensible, courageuse et volontaire ». On pourrait ajouter solaire. Son parcours en témoigne.

Hémiplégique depuis la naissance, Lucie est membre de la Génération Paris 2024 et du dispositif

ChampYons 2024 du Département des Yvelines. A ce titre, elle est ambassadrice auprès des jeunes

pour les sensibiliser à la pratique du sport pour « le bien-être et l’épanouissement » mais surtout, pour

parler du handicap et de son inclusion dans la société.

« C’est important pour moi de montrer que le

sport, c’est vraiment pour tout le monde. J’essaie

d’intervenir auprès des jeunes pour les sensibiliser

sur la question du handicap, et le sport est un vrai

vecteur d’insertion pour ça ».
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Dites « Ping »

Lucie fait du Ping sur une table de cuisine avec des jeunes Yvelinois qu’elle a rencontrés en

octobre pour parler de sport et handicap. Photo S.Gayet/CD78

Avec humour, Lucie Hautière, au milieu de jeunes Yvelinois avec qui elle a échangé sur sa vie, son

sport, son handicap, a tenu à préciser un changement dans le monde de la petite balle : sachez-le, le

terme « ping-pong », est en voie de disparition, il est devenu ringard. On parle en compétitions de

tennis de table et entre joueurs, de « Ping ».

Lucie s’est donc lancée dans le « Ping » à 12 ans, « pour faire comme ma grande sœur qui jouait en

régionale et en nationale par équipe. On jouait ensemble, cela me plaisait ». Aujourd’hui, Lucie a

surpassé le maître et a enchaîné les compétitions.

La pongiste prometteuse s’entraîne jusqu’à deux fois par jour en alternant les matchs avec des valides.

Selon son agenda sportif et les nombreux voyages inhérents à sa vie d’athlète de haut niveau, Lucie

doit aménager ses études en alternance dans le secteur de la communication et du marketing digital.

Porte-parole du handisport
A force d’aller à la rencontre des autres pour parler handicap, Lucie Hautière observe des

changements positifs.

« Le tennis de table m’a équilibrée et a été un

excellent mode de rééducation ».

https://www.yvelines-infos.fr/content/uploads/2023/photo-lucie-hautiere-villa-scaled-e1699533727353.jpg
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Toutefois, Lucie reconnaît qu’il y a encore des gens qui sont gênés face au handicap : « par peur

souvent de faire une gaffe, de vexer ou de nous mettre mal à l’aise. C’est pour cela qu’être porte-

parole du handisport c’est important pour moi. Pour faire tomber les barrières, les préjugés. Faire

changer les regards ».

Paris 2024 dans la raquette ?
Jouer les Jeux Paralympiques à domicile, c’est bien sûr le rêve et l’objectif de Lucie Hautière. Pour y

parvenir, elle doit se hisser au top mondial dans sa catégorie. Pour cela, elle peut compter sur ses

points forts en simple dame, double dames et double mixte. Et le tournoi au Vélodrome qui se déroule

en ce moment est majeur pour la séquence olympique.

Zoom express  
Née le 6 octobre 2000 à Châtenay-Malabry

Handicap : hémiplégique du côté droit, joue en catégorie Classe 8

Club : SQY Ping dans les Yvelines

Titres : A l’Open de Taïwan (été 2023) elle a remporté, en double, l’or et le bronze, l’argent en

simple, et l’argent et le bronze en double mixte ;

Sa devise : « Never give up » (Ne renonce jamais)

Sports qu’elle aimerait essayer : la natation, les arts martiaux

Ses loisirs : regarder des séries, faire de la randonnée

Toutes les informations pour assister au Vélodrome national de Saint-Quentin-en-Yvelines au tournoi

international de para tennis de table

« Depuis mon enfance, il y a eu une évolution. Le

handicap en général et dans le sport en

particulier n’est plus autant tabou ».


https://www.handisport.org/une-etape-internationale-a-domicile-a-10-mois-des-jeux-paralympiques/
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Kristelle Congi, sapeur-pompier et
triathlète de haut niveau

SandrineGAYET
9 février 2024

  Twitter  Facebook  Google +

Sapeur-pompier professionnel au groupement ouest du SDIS78, championne de triathlon et

jeune maman, Kristelle Congi est aussi sélectionnée dans le dispositif « ChampYons 2024 » mis en

place par le Département des Yvelines pour soutenir les athlètes de haut niveau.

Sapeur-pompier professionnel au SDIS78 et triathlète, Kristelle Congi est aussi sélectionnée dans

le dispositif « ChampYons 2024 » mis en place par le Département des Yvelines pour soutenir les

athlètes de haut niveau ©Sandrine Gayet/CD78
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Kristelle Congi, 30 ans, a toujours voulu rejoindre les « hommes du feu ».

Dès l’âge de 13 ans, elle intègre le service des Jeunes sapeurs-pompiers (JSP) et à 18 ans, elle devient

pompier volontaire. Après des études en Staps (Sciences et techniques des activités physiques et

sportives) à Nanterre, elle passe brillamment le concours des sapeurs-pompiers. Elle exerce

aujourd’hui au centre d’incendie et de secours de Limay/Magnanville avec le grade de sergent.

Des missions très variées chez les
sapeurs-pompiers
Les principales missions au sein de la caserne couvrent les secours à la personne, les incendies, les

secours routiers. Lorsque le sergent Congi est de garde, elle enchaîne temps de manoeuvres, exercices

collectifs et travaux dans les services.

Très sportive, passionnée de voyages, Kristelle Congi s’est mise assez tard au triathlon qu’elle a

démarré en même temps que sa carrière de sapeur-pompier.

Après de bons résultats au niveau départemental et régional, Kristelle a été consacrée championne de

France seulement deux ans après ses débuts !

Ensuite, la jeune femme a enchaîné les compétitions et engrangé de nombreuses médailles,

notamment le titre mondial.

A l’approche des Jeux olympiques et paralympiques de Paris 2024, Kristelle s’entraîne de longues

heures, en alternant avec les gardes au centre de secours et son rôle de jeune maman.

« Pour mener tout cela de front, il faut être bien entourée, ce qui est mon cas » sourit cette

championne.

« Depuis toute petite j’avais envie d’être sapeur-

pompier. Ce corps de métier me passionnait, pour

ses missions et les valeurs qu’il incarnait ».


C’est un très beau métier, une vraie passion!

« Je pratiquais la natation et je faisais beaucoup

de course à pied. Je me suis alors lancé le dé� de

pratiquer plusieurs sports en un seul : le triathlon

».



https://m.facebook.com/p/Kristelle-Congi-Triathl%C3%A8te-100063759285447/
https://mobile.interieur.gouv.fr/Le-ministere/Securite-civile/Documentation-technique/Les-sapeurs-pompiers/Le-volontariat/Devenir-jeune-sapeur-pompier
https://www.sdis78.fr/


Pour Kristelle, sa double casquette de pompier professionnel et d’athlète de haut niveau n’est pas

incompatible : « la rigueur, la discipline, le dépassement de soi et l’entraide sont des valeurs

communes ».

« ChampYonne » 2024 : un espoir
français

Kristelle Congi © N. Dubois

Kristelle est un des espoirs français. Dans le cadre des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris

2024, elle a été sélectionnée pour contribuer au dispositif « ChampYons 2024 » mis en place par le

Département des Yvelines. A ce titre, elle partage avec le public son projet sportif et ses expériences.

Le 8 février 2024, elle a été invitée au collège Jules-Verne des Mureaux pour parler de son parcours et

du vélo avec une classe qui va prochainement entreprendre une randonnée entre La Rochelle et la

dune du Pyla. Autant dire que les ados ont été attentifs aux conseils de Kristelle Congi et sont ressortis

impressionnés par cette Yvelinoise un peu hors du commun.

https://www.yvelines-infos.fr/champyons-2024-les-laureats-enfin-devoiles/
https://www.yvelines-infos.fr/champyons-2024-les-laureats-enfin-devoiles/


Pauline Déroulède, à la conquête de
l’or paralympique

SandrineGAYET

4 mars 2024
  Twitter  Facebook  Google +

Numéro 1 française et 13ème mondiale de tennis-fauteuil, Pauline Déroulède vise l’or

paralympique aux Jeux Paris 2024. Elle fait partie du dispositif ChampYons du Département,

découvrez son portrait.
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Pauline Déroulède en démonstration auprès de jeunes yvelinois au tennis club de Feucherolles. Photo

N.Duprey/CD78

Sa vie bascule en octobre 2018. Fauchée par une voiture dont le chauffeur avait perdu le contrôle,

Pauline Déroulède doit être amputée de la jambe gauche. Très rapidement après ce drame, en salle

de réveil, la jeune femme annonce à ses proches qu’elle va devenir athlète professionnelle et qu’elle

participera aux Jeux paralympiques de Paris en 2024.

Dans un entretien sur RTL en juin dernier, Pauline expliquait : « Quand on perd sa jambe toute la vie

qui nous attend va être différente. Je le savais déjà. J’ai été touchée dans ma chair. Mon corps, c’était

mon moteur. Je faisais beaucoup de sport ».

Pauline qui avait un bon niveau en tennis, se lance dans le tennis-fauteuil où elle doit tout apprendre.

Trois ans après l’accident, elle est devenue numéro 1 française, titre qu’elle conserve depuis 2021 et

aujourd’hui elle s’est hissée à la 13ème place mondiale !

« Il a fallu vraiment être très bien entourée pour

réussir à avoir de nouveaux objectifs en ligne de

mire pour rebondir ».


https://www.yvelines-infos.fr/content/uploads/2023/51712785168-f807211292-c-e1700670085650.jpg
https://www.yvelines-infos.fr/content/uploads/2023/51712785168-f807211292-c-e1700670085650.jpg
https://www.rtl.fr/sport/autres-sports/pauline-deroulede-joueuse-de-tennis-etre-tenace-c-est-etre-determinee-a-atteindre-son-objectif-7900271870


Pauline Déroulède a intégré le dispositif ChampYons 2024 du Département des Yvelines. Photo : Nicolas

Dubois/CD78

Dans sa nouvelle vie, la para tenniswoman enchaîne les entraînements dans le club yvelinois de

Voisins-le-Bretonneux, les tournois internationaux et s’investit auprès des jeunes Yvelinois pour les

sensibiliser au sport et au handicap.

Une jeune femme engagée et une championne que le Département des Yvelines est très �er de

soutenir !

Palmarès 
Championne de France en 2021, 2022 et 2023

13ème joueuse mondiale ;

quart de �nale en double à l’US Open ;

¼ �naliste en simple et �naliste en double dames avec Emmanuelle Mörch au Catalonia Open

(octobre 2023).

Le tennis fauteuil apparaît aux Jeux
Paralympiques de Barcelone
Créé dans les années 1980, et intégré aux Jeux Paralympiques de Barcelone en 1992, le tennis-

fauteuil est une discipline désormais présente lors des 4 tournois du Grand Chelem, dont Roland

Garros. Le para tennis utilise strictement les mêmes règles que le tennis traditionnel, avec cependant

une particularité liée au fauteuil : les athlètes peuvent laisser la balle rebondir deux fois avant de la

https://www.yvelines-infos.fr/content/uploads/2023/dsf1586-duboisn-dep78-e1700669836655.png
https://www.yvelines-infos.fr/content/uploads/2023/dsf1586-duboisn-dep78-e1700669836655.png


frapper (une seule fois en tennis traditionnel). Ce sport se pratique en simple et en double.

Le circuit ITF Wheelchair compte plus de 150 tournois dans 40 pays différents, dont 9 en France. Les

tournois ayant lieu en France sont organisés par la Fédération Française de Tennis, sous l’égide de l’ITF.

https://www.itftennis.com/en/itf-tours/uniqlo-wheelchair-tennis-tour/


JOP 2024 : l’entraînement intense de Wassila
Lkhadiri pour décrocher une médaille

YvesFOSSEY

21 mars 2024
  Twitter  Facebook  Google +

Décrocher une médaille lors des Jeux Olympiques de Paris 2024. C’est le dé� que s’est �xé la boxeuse yvelinoise Wassila Lkhadiri,

membre du dispositif ChampYons 2024 du Département. Devenue maman, elle s’est surpassée pour revenir au plus haut niveau

après sa grossesse.
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Wassila Lkhadiri multiplie les séances d’entraînement en perspective des JO. CD78/Y.Fossey

Quali�ée pour les JO depuis juin 2023, Wassila Lkhadiri est déterminée comme jamais pour le tournoi de boxe qui se déroulera du 27 juillet

au 10 août. Domiciliée aux Mureaux, elle se prépare à Guerville, un village proche de Mantes-la-Jolie, où Abadila Hallab, son coach, a

installé sa salle LeLabo.

Travailler sa technique et son physique
Tous les ingrédients sont réunis dans ce lieu dédié à cet art. La boxeuse est immergée dans l’atmosphère de la discipline : trois sacs de

sable, un ring, des drapeaux, un chronomètre utilisé pour mesurer la durée des rounds. Il y a même de nombreux trophées accrochés au

mur…

https://www.yvelines-infos.fr/wassila-lkhadiri-qualifiee-pour-les-jop-2024/


La boxeuse s’entraîne tous les jours. CD78/Y.Fossey

Après avoir mis les gants, Wassila Lkhadiri attaque immédiatement sa séance en montant sur le ring. La garde haute, elle bouge, elle

tourne, elle simule des esquisses et distribue des coups dans les cibles à main de son entraîneur qui est à ses côtés depuis quatre ans.

L’objectif est de renforcer sa technique, son physique et pas que… « En plus du travail à la salle, je fais de la musculation, de la course et

du fractionné, poursuit-elle. J’apprend aussi à améliorer mon mental. Il faut je parvienne à vaincre ma peur de perdre ». Dans le cadre de sa

préparation, elle béné�cie également d’un suivi médical comprenant des examens poussés ainsi que des tests d’efforts.

« En perspective des JO, j’ai débuté mon travail intensif depuis environ

six mois, explique-t-elle. Ce sont plusieurs heures par jour tous les jours

sauf le week-end. »




Près de 150 combats à son actif
Numéro 1 française de la catégorie des moins de 50 kg, la championne s’appuie sur son expérience. Depuis ses débuts en 2010, elle a près

de 150 combats à son actif. Elle n’a jamais perdu par KO. « Comme je suis petite, je mesure 1,60 m, pour compenser j’avance sur mes

adversaires, j’ai une boxe agressive, raconte Wassila Lkhadiri. A�n de connaître les points forts et les points faibles de mes futures

adversaires, je regarde en boucle des vidéos de leurs combats ».

Abadila Hallab est l’entraîneur de Wassila Lkhadiri depuis quatre ans. CD78/Y.Fossey



Revenue au plus haut niveau après sa grossesse
L’athlète doit participer à plusieurs tournois avant le grand rendez-vous de Paris 2024, mais elle avoue « avoir hâte d’être aux Jeux

Olympiques ». Elle a coché la date de l’événement dont les phases préliminaires de la compétition auront lieu à Villepinte en Seine-

Saint-Denis et les épreuves �nales à Roland-Garros.

Wassila Lkhadiri a déjà gagné un premier dé�. Devenue maman durant l’automne 2021, elle s’est surpassée pour revenir au plus haut

niveau. « J’ai repris le sport un peu plus d’un mois après avoir accouché, se souvient-elle. Il y avait beaucoup de doutes d’autant que j’avais

pris 30 kilos, j’avais peur de ne pas pouvoir reprendre la boxe ».

La jeune femme a repris l’entraînement « étape par étape ». En premier lieu du footing et de la musculation « pour me toni�er ». « J’ai

remis les gants environ six mois après, la boxe ça ne se perd pas, sourit-elle. Ensuite j’ai beaucoup travaillé et me voilà aujourd’hui prête

pour les JO ».

« J’y vais pour gagner, prévient-elle. Les Jeux sont à la maison, j’aurai

mes proches dans la salle, il y aura une énorme poussée d’adrénaline

au moment de monter sur le ring ».




Wassila Lkhadiri fait partie du dispositif ChampYons 2024 du Département des Yvelines. © Nicolas Dubois


